

12 Sports

Football/Après le match aller des 16es de finale de la Ligue africaine des champions entre Al Ahly (Egypte) et CF Mounana (Gabon) : 4-0, mardi dernier au Caire

Les Mounanais : éviter le ridicule au retour

MM
Libreville/Gabon

A l'idée d'affronter Al Ahly sporting club d'Egypte, véritable ogre du football africain au niveau des clubs, les jeunes joueurs de CF Mounana semblaient déjà vaincus. A en juger par leur réaction dans les vestiaires avant l'entame de la partie et leur production sur l'aire de jeu. Le capitaine Stéphane Bitseki Moto et ses jeunes partenaires donnaient l'impression d'être tétanisés par la réputation des « Diables rouges ». Une vague « rouge et blanc » qui sait déferler sur leurs adversaires par séquence et au moment opportun. C'est une évidence qui ne



Les joueurs de CF Mounana qui sortent ici du stade du Caire, doivent relever la tête à l'Amitié.

devrait pas, pour autant, émuousser l'ambition du champion en titre gabonais, dépourvu finalement d'une ressource humaine de qualité, capable d'affronter avec assurance et aisance une compétition africaine majeure. Surtout contre le champion en titre du pays des Pharaons qui, aguerri aux joutes in-

ternationales, a montré de sérieux arguments sportifs pour continuer sa marche en Ligue africaine des champions, édition 2018. Au regard de la production de mardi dernier à domicile, très peu d'observateurs doutent que Mounana soit à la hauteur. Ils se font peu d'illusions quant à un éventuel faux



Les supporters d'Al Ahly ont contribué à la large victoire de leur club.

pas d'Al Ahly, le samedi 17 mars prochain, lors de l'acte 2. au stade de l'Amitié de Libreville où, de l'avis de nombreux spécialistes, les Mounanais doivent jouer autrement pour éviter le ridicule. Défendre les couleurs « vert et jaune » est l'objectif qui doit animer CF Mounana. Et, Pendant sa courte pré-

paration, le coach Kevin Ibinga, qui reconnaît sportivement que le retour sera vraiment compliqué pour le club gabonais, doit insister sur la discipline tactique et l'efficacité devant le but. Des qualités qui ont fait défaut à Karl Mboudou et ses partenaires au cours d'un acte I maîtrisé par les

coéquipiers du médian et capitaine Hosam Ashour. « On a vu un adversaire plus expérimenté, discipliné tactiquement que nous pendant ce premier match (...) On a quelques jours pour travailler afin de relever, ne serait-ce que la tête à Libreville. » Des propos lucides du capitaine et gardien de but Bitseki Moto. Son entraîneur n'en dit pas moins : « Si CF Mounana doit sortir de la Ligue africaine des champions pour la coupe de la Caf, il doit le faire avec les honneurs. »

La préparation des Mounanais passe, entre autres, par son match en retard (6e levée) du National-Foot 1 contre l'AO CMS, lundi prochain.

Omnisports/Fédération gabonaise de sports scolaires (Fegass)

Des jeux scolaires placés sous le signe de la solidarité

IMM
Libreville/Gabon

"VIVONS sainement par le sport". C'est sur ce thème évocateur que la directrice d'Académie provinciale de l'Estuaire (DAPE), Eliane Pambo, a lancé officiellement jeudi, au gymnase du complexe scolaire Léon Mba, les jeux scolaires. La cérémonie s'est déroulée en présence de nombreux élèves, des chefs d'établissements et de nombreuses personnalités, en tête desquelles le directeur de cabinet du ministre de l'Education nationale, Jean Baptiste Obori. Il faut noter que la Fédération gabonaise de sports scolaires (Fegass) organise de nouveau ce type de compétitions sportives au niveau de la province de l'Estuaire après trois



Après le discours de la DAPE, Eliane Pambo, marquant le lancement officiel des jeux scolaires...

ans d'hibernation. Cette relance des activités, que l'on doit aux nouveaux dirigeants du ministère de l'Education nationale, est un véritable soulagement pour les élèves des lycées et collèges de Libreville, qui avaient envie de retrouver les terrains et renouer avec cette tradition sportive. « C'est l'occasion de rappeler



...les rencontres ont démarré avec, notamment, les matchs de basket-ball...

que le sport s'appuie sur les mêmes valeurs que l'école. C'est pour ces raisons que nous devons promouvoir le développement des pratiques sportives et défendre les valeurs qu'elles portent à l'école », a expliqué la DAPE. Qui a évoqué le sport scolaire comme vecteur des valeurs éducative et citoyenne à l'école et hors

de l'école, la valorisation des pratiques sportives en donnant la possibilité aux élèves de gérer leur santé, maintenant et tout au long de leur vie, le renforcement des liens entre les établissements scolaires et la lutte contre l'échec scolaire. Les champions révélés lors de cette compétition représenteront la pro-



...et le saut en longueur.

vince de l'Estuaire aux jeux nationaux qu'organiserà en fin d'année l'Office gabonais des sports scolaires et universitaires (OGSSU). En attendant, la patronne de l'Education nationale dans l'Estuaire souhaite voir ces échanges sur le terrain développer l'esprit d'équipe et être plus favorables aux rencontres amicales. Le sport

en milieu scolaire, a-t-elle précisé, « c'est le plaisir d'être ensemble, de se mesurer, de jouer, de s'amuser. »

Le directeur de cabinet du ministre de l'Education nationale a donné le coup d'envoi de ces jeux scolaires. Cela après le défilé de tous les établissements secondaires qui prennent part à la compétition.

Brèves

Quand Agoro Asharaf vise loin
L'international togolais Agoro Asharaf, sociétaire de l'USB et actuel meilleur buteur du National-Foot 1, a récemment indiqué qu'il vise notamment le titre de champion du Gabon cette saison, puis être Africain la saison suivante. Il a aussi pour ambition de jouer en Europe. La France est son premier choix.

Dragan Simonovic: les dirigeants de l'AS Pélican intéressés



Stade Mandji : Stévy Eyeghé suit ses soins à Libreville

Photo : BANDOMA

Blessé à la gorge pendant une séance d'entraînement, l'attaquant de cette formation marigovéenne a été évacué à Libreville pour y suivre des soins plus appropriés. Joint au téléphone, son entraîneur Alain Mandrault a indiqué que son joueur se porte assez bien et qu'il va regagner Port-Gentil dans les jours qui viennent.

Dominique Koulibaly à l'infirmerie
Le jeune attaquant ivoirien d'Akanda FC a été victime d'un choc assez violent face au gardien de Mangasport, lors du match en retard ayant opposé les deux équipes au stade de Sibang mercredi dernier. Il a rejoint l'infirmerie. Pour son coach Mbatchesi Ngoma, son état de santé nécessite juste un petit repos.

Théophile Lembou indisponible pour quelques semaines
Blessé au niveau de la cuisse droite, c'est sur civière que l'attaquant de Lozo Sport, Théo-

phile Lembou, est sorti du terrain, lors du match en retard de la 5e journée du National-Foot1, disputé face à Oyem AC (1-1).

Otioma Moussa indisponible



Photo : J.F.MAROLA

Lozo Sport va devoir composer sans son dernier rempart Moussa Otiomo. Ce dernier, titulaire indiscutable, est touché au niveau du talon droit, a indiqué une source sûre, proche du dossier. Il pourrait être inactif pendant plusieurs semaines.